

Le LEMM élit un nouveau Bureau Exécutif et réaffirme ses priorités stratégiques

Compte Test - 2025-06-19 14:18:29 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

LEMM (Les Entreprises du Médicament au Maroc) a tenu, ce jeudi 12 juin, son Assemblée Générale Élective Annuelle, marquée par la désignation d'un nouveau Bureau Exécutif chargé de piloter les orientations de l'organisation pour les années à venir.

Ce nouveau Bureau se compose des représentants de plusieurs laboratoires membres, désignés comme suit :

Présidence : AstraZeneca, représenté par le Dr Amine Sekhri Vice-présidents : MSD, représenté par M. El Mehdi Rakhi Bayer, représenté par M. Anas Ziati Roche, représenté par Dr Anis El Mekaoui Secrétaire général : Pierre Fabre, représenté par M. Lotfi Benali Trésorier : Johnson & Johnson, représenté par Dr Mehdi Seqat

Dans une publication datée du 16 juin 2025, LEMM a réaffirmé son engagement à œuvrer en faveur d'un accès équitable à l'innovation thérapeutique pour l'ensemble des patients marocains. L'organisation place également au cœur de ses priorités le développement de la recherche clinique au Maroc et la promotion de l'investissement international dans le secteur de la santé.

Le LEMM souligne enfin l'importance d'une collaboration étroite avec toutes les parties prenantes de l'écosystème de santé pour relever les défis actuels et futurs, et contribuer à renforcer la souveraineté sanitaire du pays. Date de publication : 16-06-2025